



■ CON RADIO UNIVERSIDAD

## Universitarios de Salamanca participan en Bruselas en un debate sobre el desempleo

**R.D.L.**

Estudiantes de la Universidad de Salamanca participaron ayer, junto a alumnos de otras seis universidades europeas, en el primer debate entre universitarios y políticos que ha organizado Euranet, la primera red de radios europeas que en España está representada por Punto Radio Castilla y León. El tema central fue el desempleo juvenil.

Radio Universidad colabora también en esta red y de aquí ha surgido la oportunidad de que, junto a tres alumnos de Comunicación Audiovisual, acudiese a esta cita. Los estudiantes elegidos fueron Laura Creutz, Carmen López y Guillermo del Rive-

ro, que tuvieron la oportunidad de mantener un debate radiofónico con los parlamentarios europeos emitido a través de las páginas web de Euranet.

En primer lugar, el comisario europeo de Empleo y Asuntos Sociales, Laszlo Andor, abrió el debate con una exposición acerca del tema del desempleo. A continuación, los jóvenes universitarios pudieron plantear sus preguntas sobre este tema y otros dos bloques: "La inestabilidad del empleo para los jóvenes en Europa" y "¿Cómo evitar el abandono escolar".

El objetivo final es ofrecer a los estudiantes la posibilidad de conocer las políticas comunitarias.